提案・意見

消防の駐車場についてⅡ

今回の提案についての回答ありがとうございました。

しかし、今回の提案のメインは「普段空いている前の駐車場を市が金をかけずに購入し有効使用してはどうか?」ということであり、そのことについては一切触れられていないように思います。

この回答でそれを忖度しろというのであれば、私の読解力では無理なので、忙しいとは思いますが、もう一度私が小学生にも説明できるような懇切丁寧な回答をお願いします。

### 回答

ご提案について、ご回答させていただきます。

消防本部庁舎は、都市公園(倉田山公園)内に位置しており、都市公園法による制約があることから、関係機関の理解を得て供用していた倉田山公園の増減を行わず都市公園区域から除外していただき、建設したものであります。

倉田山公園内に消防職員駐車場を設置するには、消防本部庁舎同様、 都市公園区域から除外する必要があり、除外を行うには除外を行った面 積と同等分の都市公園面積が必要となります。

これらのことから、倉田山公園の公園機能を維持するためにも、また、物理的にも、これ以上の公園区域除外は行うことができません。その上、倉田山公園は、防災拠点の機能を有しており、大規模災害時においては、他県他市からの応援部隊の野営及び消防車両等の駐車場として使用することも想定され、何時発生するか分からない災害の備えとして、何時でも使用できる状態を確保しておかなければならないと考えております。

消防職員駐車場については、以前回答のとおり、消防本部庁舎より徒歩6分のところに確保されていますので、このことをご理解いただき、 今後ともご協力いただきますようよろしくお願いします。

担当課 消防本部総務課(2017年9月回答) [9/2~9/8]

\*

# 提案・意見

# 選挙公報について

2016(平28) 7. 10第24回参議院議員通常選挙が行なわれた。参議院選挙区選出議員選挙公報が9日(選挙前日)午前11:30に〇〇宅(自宅)に到着した。

私は〇〇(地区)の組長です「広報いせ」や配布される書類を5軒分配布している。今まで一人のみなし公務員が組長宅に配っていたものが〇〇に替りました。

選挙公報は国政選挙の候補者が政策を訴える言葉を選挙日前日の昼に 組長宅に届けるという失態があった。

7月11日(選挙の次日)伊勢市選挙管理委員会事務局〇〇氏に面会し 説明を求める。

説明によると選挙公報が〇〇で滞り組長への配達が遅れたと〇〇氏より電話を受けた。

あまりにもおそまつ 伊勢市の対応に驚く

日本国選挙管理委員会が県、市町村に「選挙公報」配布を委託するの だと思う 下部にくるにしたがいうざうざになっていて行政の倦怠とい うやつか。

## 質問

この回答は誰がされているのでしょうか(前回尋ねて回答がなかった)

### 回答

平成28年7月10日に執行されました参議院議員通常選挙の際には、選挙公報配布が遅くなり、大変なご心配とご迷惑をおかけしましたこと、再度お詫びいたします。

今後、遅延することのないよう依頼先と十分連絡をとり、1日でも早く有権者の皆様に選挙公報をお届けできるよう取り組んでまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

(選挙管理委員会事務局から回答)

担当課

選挙管理委員会事務局(2017年9月回答) [9/2~9/8]